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EXTRAITS DES MESSAGES RECUS PAR COURRIEL 
Alberto Dommage que cette belle fête de la course en couple n'ait pas pu aller au bout... 

Tous les ingrédients sont réunis pour que cette course se pérennise. 
 

Pat I was able to arrive in Geneva in time for my flight.  Merci beau coup.  We did enjoy the scenery and 
very nice runners and your support staff.  I have just arrived home in Salt Lake City.   
 

Romaine Bravo 
Malgré un changement de programme de taille, tout était parfait. Le Collontrek restera pour moi un 
souvenir inoubliable. Un tout grand MERCI  
 

Véronique Bonjour, 
Nous avons pris part à la course hier, je tiens à vous remercier pour votre organisation! 
Nous avons eu beaucoup de plaisir, déjà vendredi pour le souper et les logements et malgré les 
caprices de la météo vous avez été parfait pour l'organisation! 
 

Julien On s’est bien occupé du côté d’Arolla malgré la pluie, y’avait une chouette ambiance 
 

Natalie Un grand merci et un grand bravo pour toute cette organisation last minute avec ce contre temps 
météorologique !! Vous avez assuré !!! Félicitations.Salutations.  
 

François A vous le comité d’organisation et vous les bénévoles, 
Félicitations et merci pour la parfaite organisation de cette course, qui restera gravé dans nos mémoires. 
Bravo pour votre faculté à gérer cette situation de crise, pour les infos transmises, pour votre réactivité à 
tous les niveaux. 
Au plaisir de retrouver. 
 

Chantal Merci à vous! Quelle organisation!!  
Nous avons eu beaucoup de plaisir malgré la météo! 
 

Suzelle Merci et bravo pour cette belle course, qui malgré tout reste super et on a eu beaucoup de plaisir!  
Vivement 2017! 
 

Mélanie et 
Didier 

Nous avons pris part pour la 1ère fois à la course du Collontrek! Nous avons eu beaucoup de plaisir à 
participer et nous voulions vous féliciter et vous remercier pour l'immense organisation qu'il y a dernière 
tout cela. Bravo et Merci à toute l'équipe. 
A dans 2ans! 
 

Gérald Bonjour merci pour l'organisation de cette belle cours de montagne, et félicitation aux organisateurs pour 
avoir eu le courrage d'avoir choisi la securité et de nous avoir malgré la météo offert une superbe 
variante. 
Les personnes de la Valpeline ont été très sympa et nous ont préparé une trés bonne cuisine de leur 
région. 
A dans 2 ans. 

Jean-Daniel 
 

Merci à vous tous et, malgré un parcours raccourci (bonne solution), tout était parfait, accueil surtout, 
organisation impec, repas comme on les aime, enfin tout..... 
Meilleures salutations et à dans 2 ans 
 

Edith Merci à vous tous et toutes, organisateurs et bénévoles. Et bravo pour tous le travail et les changements 
que vous avez dû effectuer à la dernière minute suite à une décision qui n'a pas dû être facile à prendre. 
Encore Merci et j'espère à dans deux ans 
 

Noëlle Un tout grand merci et un immense bravo à toi et à toute l équipe du Collontrek. Vous avez 
magistralement su faire face aux caprices de la météo. Bravo encore et à dans 2 ans. 



	

	

Stéphane Bonjour merci à vous pour cette belle course et superbe organisation et en 2017 youhouhou 

Emanuelle A vous tous, organisateurs et bénévoles, je tenais à vous remercier pour cette Collontrek!! 
Egal, si la météo ne nous a pas permis d'arriver à Arolla! 
J'ai trouvé que l'organisation de cette course était parfaite!! 
Les cars, l'hôtel, les bus navettes....tout est très bien pensé!! 
Si je peux me permettre.... Une toute petite suggestion....� 
Éventuellement, faire partir le groupe marcheur par bloc.  
Ça bouchonne un peu derrière. 
Bravo à vous !!! 
 

Corentin Je tenais par ce mail à vous remercier de l'excellente gestion de l'organisation de la course de samedi. 
Malgré cette décision d'arrêter la course au Col Collon, tout  a été parfaitement mené pour ramener les 
gens à bon port. Même si la descente côté italien était plus longue que du côté suisse et l'organisme 
fatigué par l'effort, nous avons été parfaitement pris en charge à notre retour sur Place Moulin. 
Encore merci pour ce beau week-end et j'espère pouvoir dire, à dans 2 ans. 
 

Marcel et 
Emmanuel 

Par ce message, Marcel et moi-même aimerions vous remercier pour l'invitation à la Collon Trek 2015. 
Nous avons été logé et accueilli très chaleureusement et nous en gardons un excellent souvenir. 
Malgré l'arrêt au col, ce fut une superbe course et une super expérience. L'organisation était au top et 
vous avez su prendre les décisions qui s'imposaient.  
 

Freddy « Bravo et merci pour l’organisation de cette magnifique journée! 
 

Blaise Un grand merci pour  l’organisation, c’était top ! A bientôt » 
 

Guido Faccio i complimenti all'organizzazione per aver allestito nel miglior modo possibile il pranzo e le 
premiazioni a Valpelline, ma voglio chiedere di modificare il regolamento per evitare gli spiacevoli 
ingorghi sul percorso dovuti alle 2 partenze troppo vicine. l'ingorgo nelle salite, soprattutto nel pezzo di 
"ferrata" e sotto il colle, non funziona per chi vuole fare il "tempo" (e si iscritto in quanto gara con 
classifica anche per quello) e non funziona soprattuttp per la SICUREZZA (i sorpassi fuori dal sentiero, 
sul bagnato e sui resti del ghiacciaio, non sono il massimo nè per chi sorpassa nè per chi va piano). 
Nella prima edizione con le 2 ore di distacco non si erano verificati problemi....se ben mi ricordo! 
Questanno ......disastro! Peccato perchè sarebbe una bella gara in un ambiente unico! 
 

Pascal Tout d’abord, un grand merci pour l’organisation de cette compétition incroyable! Malgré le fait que la 
course ait été interrompue, mon coéquipier et moi-même avons eu un énorme plaisir! Je me réjouis déjà 
de la prochaine édition! 
Niveau de la sécurité je crois qu’il n’y a eu aucun problème! 
Sinon au niveau des randonneurs, il est vrai qu’il n’est pas toujours évident de les dépasser. J’ai discuté 
avec quelques élites et on était tous d’accord que cette formule de départ pouvait poser problème autant 
aux élites qu’aux randonneurs. Effectivement, j’imagine que ce ne doit pas être facile de devoir toujours 
se mettre sur le côté pour laisser passer les élites. De plus, par endroit, cela peut être dangereux. On 
imaginait, qu’il serait mieux de faire partir tout le monde en même temps. J’imagine que ça risque de 
poser quelques problème au niveau de l’organisation!  
 

Rémi Je voulais une fois encore vous remercier pour l organisation du Collontrek 
Il y règne une ambiance unique que nous apprécions particulièrement  
Vous avez réorganisé superbement et nous avons pu prolonger la journée côté soleil 
 

	
	
	
	



	

	

	
Marc Tout d'abord un grand merci pour cette magnifique course!!! 

Nous avons savouré l'aventure de bout en bout et j'espère fort pouvoir revenir pour faire tout le parcours. 
Le petit bémol que je trouve regrettable, est que nous partons après les populaires. Faire tous les 
dépassements est pénible pour nous mais aussi pour les populaires qui doivent soit faire place ou se 
font surprendre, par moment dans des endroits délicats. Sinon, je donne seulement les plus bonnes 
notes à cette magnifique course avec un encadrement merveilleusement chaleureux. 
Au plaisir de revenir dans 2 ans :-), bien amicalement 
 

Nicolas Merci pour la super course... mème si pas arolla... Merci 
 

Jean et 
Raphaella 

Je m'excuse pour le retard. on voulait vous remercier pour votre accueil et gentilesse. On a été vraiment 
vraiment content de faire la course. 
Désolé pour la remise des prix, mais on n’a pas pu attendre parce que on avait notre petit fils à Arolla. 
Merci et compliment pour la jolie manifestation. 
 

Karine A toute l'équipe de l'organisation du Collon 2015 ! 
 
Un tout grand merci pour la superbe organisation de la course 2015 au nom des amis de la course de 
Chavornay. Malgré un petit accident chez un de nos participants, cette magnifique course restera à 
nouveau un superbe souvenir pour tous. Même si la course a due être amputée de la descente sur 
Arolla, nous avons eu la chance de voir pour une fois le paysage en sens inverse du côté de la Valpelline 
! Votre capacité à improviser le changement de programme a été bien relevée. 
Nous reviendrons c'est sûr ! 
 

 


